

# EKSPOS

## Pangdam I/BB Kunker ke Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID](http://KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID)

Jan 8, 2023 - 09:08



SOLOK KOTA - Panglima Daerah Militer (Pangdam) I/Bukit Barisan, Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin, SE,M.S.i, didampingi As Intel Kasdam I/BB, Kolonel Inf Robianto Gadjji,S.I.P, Aster Kasdam I/BB Kolonel Arh Dedik Hermanto M,S.I.P,MT, melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Kodim 0309/Solok, Sabtu, 7 Januari 2023.

Kedatangan Pangdam disambut langsung oleh Dandim 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, beserta Forkopimda Kota dan Kabupaten Solok, serta seluruh prajurit dan Persit jajaran Kodim 0309/Solok.

Dalam kesempatan itu, Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin juga turut didampingi Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Purmanto, Kasi Intel Kasrem 032/Wbr, Kolonel Inf Moehtar Indrya,S.I.P, Kasi Ter Kasrem 032/Wbr, Kolonel Kav Nanang Siswoko,ST, Dantim Intel Korem 032/Wbr, Mayor Arm Edy Saputra

Ginting,SE,M.S.M, dan Kapenrem 032/Wbr, Mayor Chb Sion Manihuruk.

Sebelum memberikan Pengarahan kepada para Prajurit dan PNS jajaran Kodim 0309/Solok, Pangdam I/BB dan rombongan menerima paparan Satuan dan ramah tamah di Aula Yudha Kodim 0309/Solok.

Dalam pengarahannya kepada Prajurit dan PNS Kodim 0309/Solok, Pangdam I/BB menyampaikan rasa bangga terhadap Prajurit dan PNS Kodim 0309/Solok.

Hal tersebut dikatakan Pangdam, berdasarkan paparan Dandim 0309/Solok tentang situasi kondisi wilayah dan pencapaian program-program serta kreatifitas dan inovasi berjalan secara lancar sesuai dengan target.

Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin juga menyebutkan bahwa sebagai pejabat baru Pangdam I/BB, memang sudah selayaknya bertatap muka dengan Prajurit di wilayah Kodam I/BB, sekaligus meninjau kondisi satuan-satuan yang menjadi tanggungjawabnya sebagai Pangdam I/BB.

Pangdam Juga memberikan semangat kepada prajurit Kodim 0309/Solok agar tetap Semangat dan profesional dalam menjalankan tugas.

"Saya Sangat mengapresiasi prajurit-prajurit yang telah melaksanakan tugas secara maksimal, dengan segala kondisi keterbatasan dan upaya upaya inovasi serta kreativitas prajurit yang memberdayakan masyarakat"